
Gran Canaria contará con dos nuevos recursos para la atención y acogida de menores no acompañados

Una nueva instalación ha sido cedida por el Ayuntamiento de Tejeda, con capacidad para 36 menores, y otra estará ubicada en Telde, con capacidad para atender hasta 40 chicos

La directora general de Protección a la Infancia y la Familia, Iratxe Serrano, destaca la implicación y la colaboración del Cabildo y de los ayuntamientos de San Bartolomé de Tirajana y Tejeda

La Dirección general de Protección a la Infancia y la Familia del Gobierno de Canarias, en colaboración con el Cabildo de Gran Canaria y el ayuntamiento de Tejeda, pondrá en funcionamiento un nuevo recurso para la atención y acogida de menores extranjeros no acompañados con capacidad para 36 plazas en el municipio.

La puesta en marcha de este nuevo recurso, que será gestionado por la entidad social Mundo Nuevo, se suma a la creación de otro recurso en el municipio de Telde, con capacidad para 25 menores con posibilidad de acogida hasta 40, que será gestionada por la entidad colaboradora Quorum, y que acogerá a los chicos que están actualmente acogidos en el centro insular de Vegueta, en Las Palmas de Gran Canaria.

Ambos recursos se suman al creado recientemente en el albergue juvenil de Ayagaures, en San Bartolomé de Tirajana, propiedad del Cabildo de Gran Canaria, donde están acogidos 24 menores inmigrantes no acompañados.

Estos centros acogen a los menores extranjeros no acompañados surgen con carácter temporal ante la falta de plazas en la red de centros de acogida en la isla y en ellos estarán acogidos los menores no acompañados hasta que las pruebas óseas que confirmen su minoría de edad. Una vez comprobada, pasarán bajo la tutela del Gobierno canario

“Desde la Consejería de Derechos Sociales, Igualdad, Diversidad y Juventud queremos agradecer la colaboración tanto del Cabildo de Gran Canaria como de los ayuntamientos de San Bartolomé de Tirajana y Tejeda por su implicación ante la llegada de menores a las costas canarias; es fundamental el trabajo conjunto entre todas las Administraciones y entidades sociales con el fin de ofrecer una respuesta adecuada a estos chicos y chicas que se juegan la vida a bordo de una patera con el único objetivo de optar a una oportunidad de vida mejor”, afirmó la directora general de Protección a la Infancia y la Familia, Iratxe Serrano.

A fecha a 31 de enero, Canarias cuenta con un total de 580 menores inmigrantes no acompañados de los cuales 213 están en Gran Canaria, 91 en Fuerteventura, 107 en Lanzarote, 130 en Tenerife, 29 en La Palma y 10 en La Gomera.